
一般質問通告一覧

質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

1 鈴木　茂 70分

１．那倉の桜と湯岐渓谷を町の観光スポットに。 町長

（１）少子高齢化と過疎が進む町にとって都市交流と観光の町づくりが必要である。
新たな観光スポットを整備する必要があると思うがどのように考えるか伺う。
（２）観光協会の情報発信をさらにグレードアップ（メール配信）するべきだと思う
がどう考えるか。
（３）今後、期待される体験ツアー客誘致を企画などを含めどのように進めていくか
伺う。

２．商店街にまちなか休憩所を設けては。 町長

（１）商店街の活性化を図るために、まちなかの空き店舗を利用して休憩所を作るべ
きだと思うがどう考えるか伺う。
（２）トイレ、貸自転車などを整備する必要があると思うがどう考えるか。
（３）今後の商店街活性化のためどう支援していくか伺う。

３．健康長寿の町づくりはどう進める。 町長

（１）医療費が毎年増大（対前年比１８％の伸び）しており、健康長寿の町づくりが
必要である。食生活改善の指導や健康相談会の参加人数の増員など町の取り組みを見
直し、強力に取り組む必要があると思うがどう考えるか伺う。
（２）特定健診の受診率を改善する余地がないか伺う。
（３）男性による健康運動推進員を設けてはどうか伺う。

2 小峰　由久 60分

１．平成２５年度決算が提出されたが、町の財政状況をどう判断
し、評価しているのか伺う。

町長、代表監査委員

（１）感想を伺う。
（２）財政調整基金の残高を地方交付税に反映させようという動きがあると聞くが具
体的な動きがあるのか伺う。
（３）塙町の人口推計によると１０年後には人口が８０００人を割り、生産人口は
５０％を割ると出ているが推計を覆す政策が必要と考えるが、あるのか。

２．材木町取得地に建設予定の（仮称）健康福祉センターの今後の
整地、審議会の答申、設計着工、完成のタイムスケジュールを伺
う。

町長

（１）建設にあたり国交省が進めようとしている中心市街地活性化基本計画の活用を
検討してはどうか。
（２）高齢者住宅、子育て住宅、トレーニング施設等との複合施設を考えてはどう
か。

３．風呂山公園の整備計画を伺う。 町長

3 藤田　一男 60分

１．湯遊ランドはなわ（塙町振興公社）に対する町としての対応に
ついて

町長

（１）町としては湯遊ランドはなわの赤字の原因は震災ばかりではないと思われる
が、どのようにとらえているのか伺う。
（２）赤字対策について振興公社でも目標を立てているが、町はどのように指導して
いるのか。現場の声もあると思うが、現在の取り組み状況はどのようにしているの
か。また、今後の対策はどのように考えているのか伺う。



質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

4 鈴木　安次 60分

１．塙町の人口減少、高齢化、少子化対策について 町長、教育委員長

ア、昨年12月に提出された塙町子ども・子育て条例の中の進捗状況について伺う。
　・平成25年11月に提出された経済厚生常任委員会の調査報告書の中で子育てに関
し、各課にまたがる横断的対策について意見が書いてあるが健康福祉課、生涯学習課
等、別々に行われている子育て支援事業を一元化する考えはないか。
イ、本町の保育園負担金は保育所徴収基準額収入が103,000円以上258,000円未満の場
合徴収基準額3歳未満児の徴収基準額は月額40,000円である。ちなみに隣の矢祭町は
140,000円以上200,000円未満で3歳児の場合13,550円である。塙町の基準額はどのよう
にして決めているのか。
ウ、矢祭町のSMCが新たに2,000人規模増設するという新聞報道があったが本町も充分
通勤圏として有利な場所にある。燃料費も高騰している折若者を取り込む施策を考え
るべきと思うがどうか。
エ、2025年問題と言われる団塊の世代が75歳の後期高齢者になる年を迎える。これか
ら10年で始まって40年から50年は続くと言われる超高齢化社会に対する対策を早急に
講じる必要があると思うがその考えはあるのか。
オ、地域医療の充実のために医師確保対策に関する予算を計上し、医師不足の不安解
消に努めたいと考えていると、施政方針で言っているが具体にどの様に考えているの
か。
・塙町の負担金支出で充分と考えているのか。
・その他に何か対策を考えているのか。
カ、塙町の人口減少、少子化、高齢化は総合的に対策を考えていかなければ対処でき
ないと思うが町長の考えを伺いたい。
キ、先日、テレビのバラエティー番組で矢祭町が住みたい町ランキング第2位になって
いた。
理由は子育て支援サポート日本一を目指しているのが評価されてのことらしい、例え
ば矢祭町すこやか赤ちゃん誕生祝い金が第一子第二子それぞれ10万円支給される。第
三子では50万円に＋健全育成奨励金50万円が支給される。第四子では100万円プラス50
万円が第五子では150万円プラス50万円が支給される。10年間に亘って分割して支給さ
れるらしいが宣伝上手であるし、若者には魅力的に映っているようである。金額競争
をすべきとは思わないが結婚祝い金プラス何か対策は考えられないか。　

5 鈴木　幸江 60分

１．平成２６年度全国学力・学習環境調査結果分析及び公表につい
て

教育委員長、町長

（１）結果の概要
①全国・県平均正答率の比較と町教育委員会の分析
②学力との相関々係があるとされる「総合学習」の時数等考え方
③学習環境調査結果と指導及び連携について
（２）「公表」判断の理由、公表方法
（３）公表後の対応
（４）公表には不利益が大きいと判断され、全国的に慎重派が大勢を占めることが明
らかになった。地域への影響が大きいと予想されることから町長の見解を伺う。

２．「町民のうた」新設について 町長

（１）町制施行６０周年の節目を迎えるにあたり、町を愛し、大切に思いさらに共有
できる姿をイメージできる町民歌を作ってはどうか。町長の考えを伺う。
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6 割貝　寿一 40分

１．（仮称）健康福祉センターの用地購入の経過について 町長

（１）契約価格の決定方法について
（２）去る７月２０日付の新聞折り込み広告によるとＪＡ東西しらかわの土地が高い
とされている。議会での説明とは違うと思うがこのような広告に対してどう思うか。
また、どのように対処するか。

２．未来環境(株)誘致について 町長

（１）決定に至った理由と会社の運営内容を伺う。

３．一般廃棄物最終処分場について 町長

（１）今後新たな処分場が必要と思われるがその状況を伺う（塙町長として）
（２）最終処分場に対する町の方針を伺う。

7 鈴木　孝則 30分

 １、町の情報発信でのSNSの利活用について 町長

（１）町の情報発信はHPやIP告知端末、広報誌等で行っているが、迅速化、多様化す
るためSNSを利活用すべきと思うがどう考えるか。

 ２．全国学力テスト公表について 教育委員長

（１）全国学力テストの結果を公表するということであるが、公表に至る経緯、公表
の方法、今後の対応について伺う。

３．（仮称）健康福祉センター建設予定地用地取得の価格決定の根
拠について伺う。

町長


